
 
ＷＥＥＫＬＹ ＢＵＬＬＥＴＩＮ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

２月２９日（木） 

テーマ 

   「旬の食材いろいろ」 

卓話者  

     西野 文秀会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

３月７日（木） 

テーマ 「自己紹介・ 

  ロータリーの思い出話」 

卓話者  谷口 勉 会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

  ２０２４．２．２９  №２２１８ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１６０，０００ 

本日までの累計   ￥２,９４５，０００(107％達成) 

2月末の予算額    ￥２,７３０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ２月１５日 ３週前 １月２５日 

会 員 総 数 ７ ２ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 8 . 1 2％ 

出 席 会 員 数 ５ ０ 名

出 席 率 ７ ５ ％ 

これからの予定  
3月 2日（土）3日（日）令和6年能登半島地震キッチンカー支援ボランティア活動  
3月 2日（土）米山感謝祭                  
3月 7日（木）例会・臨時総会・定例理事会 
3月10日（日）6年生卒業記念親善試合兼ロータリー・ラグビーフレンドマッチ   
3月14日（木）
3月16日（土）会長エレクト研修セミナー（PETS） 
3月17日（日）大阪城リレーマラソン 大阪難波RC 能登半島支援チャリティー 
3月18日（月）～24日（日）献血活動       
3月21日（木）例会 
3月28日（木）例会  

第３０回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２１８回例会 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・ソングリーダー  前田文恵会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 

名以上を目標に各委員会、委員長が必死に勧誘
します。200名の理由は40歳で卒業するメンバー
が毎年100名以上、退会メンバーが毎年出るの
で会員数を一定キープするためです。会員数が
減り続けると会費が減りJCが理想とする活動に
制限がかかってしまいます。いかがだったで

しょうか？青年会議所に
て真面目に自信の研鑽の
ため活動しているJCメン
バーはロータリーに入会
する希望者も要るかと思
います。 

  ♪ それでこそロータリー 

 どこで会っても やあと言おうよ  

見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  

遠い時には 手を振り合おうよ  

それでこそ ローロー ロータリー  

２月 入会記念日 おめでとうございます 
 

   2月14日 山田誠一会員 平成3年   2月18日 右田竹郎会員 平成28年 

２月１７日（土）大阪

難波RC&RACの有志と

太鼓部の中井さんで、

大阪城で行われた10km

マラソンに出場しまし

た。全員完走！また走

りましょう！ 

２月１４日（水）開催されました。

千田元会長、旭日双光章ご受章  

おめでとうございます。 

お招きいただきありがとうございま

した。 



★来客紹介：ありません。 
 
      
★会長報告：福田会長  
1.昨日は千田元会長の旭日双光章の受勲祝賀会
が、ホテルロイヤルクラシック大阪にて行わ
れ、当クラブの会員も多数参加させて頂きまし
た。私も大阪難波ロータリークラブの会長とし
て、発起人の末席を汚させて頂き、鏡開きなど
身に余る光栄でございました。各方面からお越
しのご来賓の方々による素晴らしいスピーチか
らも、千田元会長のお人柄やお顔の広さを感じ
られました。 
そしてお開き後、お帰りになる皆さまが「楽し
かった」「良い祝賀会だった」と口々におっ
しゃっておられたのが印象的でした。千田元会
長のご長男様の彰宏さんが閉会前にお礼のこと
ばを述べられたのですが、たくさんのご友人か
らの応援コールは歌舞伎の大向うさながらで、
とても盛り上がりました。千田元会長、これか
らも益々のご活躍を祈念しております。 

2.先日ポスティングさせて頂きました、３月２日
～３日に能登半島の被災地にキッチンカーを派
遣する災害ボランティア活動ですが、現在で 
２２名のご参加申し込みを頂戴しております。
被災地の様子も日々変化がございまして、現時
点ではまだ行き先は未定ですが、現地に届いて
いる物資を仕分けしてお配りする作業がある な
ど、まだまだ人出は足りていないとお聞きして
おります。また被災地の方との対話の時間も大
切であるとの事です。また日が近くなりました
ら詳細をご報告させて頂きます。 
 

★幹事報告：森幹事 
1.３月７日例会終了後、臨時総会を開催させてい
ただきますので少しお残り下さい。また、その
後、定例理事会を開催させていただきますので
理事役員の方はご出席ください。 

2.下期会費をまだお納めいただいてない方は、お
振込みよろしくお願い致します。 

3.ＩＭ第5組ロータリーデーのホストをつとめられ
ます大阪船場ロータリークラブ様より、IM第５
組以外のクラブ会員の皆さまにご案内をいただ
いております。4/13（土）開催で、第１部は大
阪船場RCの澤田宗久会員による基調講演、第２
部はパネルディスカッションです。登録料は
3700円となっております。是非ご参加ください
とのことですので、ご出席ご希望の方は事務局
までお知らせください。 

4.能登半島地震により被災された内浦RCへの寄付
金の締切が本日となります。 

5.来週２月２２日（木）休会となります。次回の
例会は２９日です。 

 
★委員会報告 
◇社会奉仕委員会：立花委員長 
3月18日～23日まで献血活動を行います。ご協力、
よろしくお願い致します。 
 
◇友好委員会：宮本委員長 
2月18日（日）歌舞伎観劇会終了時間のお知らせ。 
 
★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 
福田 忠：昨日は千田さん、ありがとうございま

した。本日二年未満の会、よろしくお
願い致します。 

森 圭司：昨日は千田元会長ありがとうございま
した。二年未満親睦会、宜しくお願い
致します。 

谷口 勉：千田会員、叙勲祝賀会盛大に開催され
て感激しました。発起人荻原代表始め
発起人の皆様ご苦労様でした。 

大地庸元：千田さん、昨日の祝賀会楽しいパー
ティーになってよかったですね。 

千田忠司：昨日は祝賀会にお越しいただきありが
とうございました。 

菰田吉見：今月18日で87歳になります。数えでは
米寿を迎える年になりました。長期欠
席となっており、申し訳ございませ
ん。また、例会に出席できます様リハ
ビリに励んでおります。 

西野文秀：千田さんおめでとうございました。昨
日は楽しかったです。 

石川益三：千田会長様、昨日のパーティーはとて
も楽しくて時間を忘れてしまいまし
た。 

久保幸一：千田元会長、昨日の祝賀会素晴らし
かったです。お招きいただきありがと
うございます。 

川口栄計：新入会員同期会、言い出しながらの欠
席お詫び。会長幹事、よろしくお願い
します。 

松浦孝尚：千田元会長、祝賀会お招きいただきあ
りがとうございました。 

中川静夫：千田元会長、昨日の受章パーティーに
参加させて頂き、ありがとうございま
した。改めてお目出とうございます。 

立花英司：千田元会長、祝賀会にお招きいただき

前回の記録  第２９回 ２月１５日（木） 

ありがとうございました。 
米澤 勉：千田元会長、昨日の祝賀会お招きい

ただきありがとうございました。 
松田禎胤：千田元会長、祝賀会大変お疲れ様で

した。出席させて頂いてありがとう
ございました。 

森田 納：例会欠席お詫び。 
清水一人：昨日は千田さん、ありがとうござい

ました。 
赤坂 宏：千田元会長、昨日祝賀会お招きいた

だきありがとうございました。 
三島敏宏：千田元会長、祝賀会お招きいただき

まして感謝いたします。ご受章おめ
でとうございます。 

宮本倫明：千田さん、叙勲お祝い会、大盛会お
めでとうございました。 

川井宗次：昨日は千田元会長、お招きいただき
ありがとうございました。 

 田啓介：千田元会長様、昨日はお招きいただ
きありがとうございました。おめで
とうございました。 

秋田祐作：千田元会長、叙勲お祝いおめでとう
ございます。 

藤原秀之：昨日は千田元会長お招きいただきあ
りがとうございました。おめでとう
ございました。 

岡野邦男：例会欠席お詫び。 
山川正時：本日卓話どうぞよろしくお願いしま

す。 
河内 理：例会欠席お詫び。 
前田文恵：例会欠席お詫び。 
大塚哲平：例会欠席お詫び。 

 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
西野文秀：あと4ヶ月、頑張ってや。 
川口栄計：親睦からの増強、頑張って下さい。 
松浦孝尚：頑張って下さい。 
立花英司：頑張って下さい。 
清水一人：頑張って下さい。 
三島敏宏：いつもお疲れ様です。      
         累計 ￥４００，０００ 
 
★卓話  テーマ「大阪青年会議所時代の 
            活動内容について」 
     卓話者  山川 正時会員 
大阪難波ロータリークラブへ入会して1年と6カ
月がたちました山川です。色んな経験をさせて
いただきながら、ロータリーの事を少しずつ理
解している途中です。本日の卓話のテーマは大
阪難波ロータリークラブへ入会するきっかけと
なりました、大阪青年会議所（JC）時代につい
て語りたいと思います。本題の前に、少し自己
紹介をさせていただきます。2003年からの4年
間、学園祭を作る実行委員を龍谷大学で経験

し、卒業後にアメリカへ約1年、留学いたしまし
た。2004年帰国後はユニバーサルスタジオジャ
パンのアルバイトと外資系アウトバックステー
キハウスのアルバイトを経験しました。2008年
結婚、娘の出産を機に実家の広告代理店へ転職
を決意。2019年4月東邦宣伝株式会社代表取締役
に就任いたしました。事業内容は総合広告代理
店です。就任の翌年からコロナウィルスが蔓延
しました。2023年12月で創業70周年を迎えること
ができました。まずは大阪難波ロータリークラ
ブに入会するきっかけとなったのは千田元会長
との出会いでした。2020年9月JCのイベントで、
粋の祈りプロジェクトを開催するにあたり、千
田元会長には大変ご尽力いただきました。地元
の方々、行政の方々の協力の元、当日は道頓堀
川一面が青く光る灯篭を2020個並べることがで
き、幻想的な風景で大成功を収めることができ
ました。 
本題になりますが、様々な噂やベールに包まれ
ている青年会議所（JC）について今日は少し触
れたいと思います。結論から言いまして、私自
身入って良かった、自分の人生経験が豊かに
なったと思っておりますので、いい所も、悪い
所も包み隠さずお話したいと思います。なお、
私が所属しておりました大阪青年会議所をベー
スにお話しますので他の青年会議所を経験され
た方には違和感がありましたら大変申し訳ござ
いません。大阪青年会議所については会員数648
名、日本全国の会員数は28,397名のメンバーが活
動し、大阪府下には28の青年会議所がありま
す。第一次産業〜第三次産業まであらゆる業種
の取締役、管理職で構成されています。創業
者、事業継承者が多く、地域との強い絆が特徴
です。一言でいいますと青年会議所は、「奉
仕」「修練」「友情」を活動の基本として、
「明るい豊かな社会の実現」を目指し、まちに
住み暮らす人々や子ども達の笑顔のために活動
を続けている団体です。私の入会のきっかけは
生玉神社の境内でおこなった、大人のめんこ大
会（昔遊び）です。童心に戻り大盛り上がりの
大会となりました。JCの活動は毎月行われる例
会、所属する委員会、他責任あるポジションに
なれば活動は増えます。JCの活動費は全て会費
でまかなわれています。自ら企画し、時に企業
や行政を巻き込んで活動しています。私が所属
していた大阪青年会議所は入会金10万円、年会
費、登録費が17、5万円でした。JCが裏で企画し
たり、お手伝いしているイベントは実は多くあ
ります。なにわ淀川花火大会、献血活動、海外
の若者を招き国際交流を開催、大学生の考えた
企業アイデアを実現に向けて支援する事業など
をおこなっています。JCはどうやって入会メン
バーを募っているのか？入会のきっかけは拡充
と言われる会員増強期間に行われます。毎年200

 ２月は「平和構築と紛争予防月間」です 



大阪難波ローターアクトクラブ 2024年2月8日 2月第1例会 

大阪難波ロータリークラブの皆様 いつも大変お世話になっております。 
大阪難波ローターアクトクラブでは、麻雀例会を行いました。 
林幹事から、麻雀未経験の方へ基本ルールや戦術などを教えていただきました。 
ご支援いただいたロータリークラブの皆様に感謝申し上げます。 
今後ともよろしくお願いいたします。 
2023-2024年度 広報 林海晟 

 ２月１５日（木）入会二年未満の会が、

味楽にしのにて、開催されました。 

２月２２日（木）D・E合同テーブル懇親会が、

道頓堀今井にて、開催されました。 

２月１６日（金）１８時より、ＩＭ第４組 会長幹事会がシェラトン都ホテル大阪

３階「明日香」 にて開催されました。 

各クラブから活動報告書がありました。 



年も明けて、最初の友好行事となります「立春歌舞伎鑑賞会」を２月1８日（日）

道頓堀 松竹座にて開催しました。谷口元ガバナー補佐の計らいで一等席をご手配

いただき、総勢２５名で、源平布引滝＜義賢最期＞＜竹生島遊覧＞＜実盛物語＞

の千穐楽を鑑賞しました。 

戸板２枚のついたての上に戸板を横渡しに載せ、

さらにその上に立って戸板ごと斜めに倒れる「戸

板倒し」や階段を上から手をつかずにうつ伏せに

倒れる「仏倒し」といった、歌舞伎ならではの激

しい立廻りの末、壮絶な最後を遂げる木曽先生義

賢（きそのせんじょうよしたか）を演じた片岡愛

之助さんの迫力の演技や琵琶湖を遊覧する船が動

く舞台の造り込みにも大いに感激しました。上演

後は「おでんの楽」にて懇親会を開催。興奮冷め

やらず、大いに友好を深めました。 

               文責：宮本倫明 

大阪・関西万博「大阪ええもんMAP」ご応募のお願い 
 

大阪・関西万博関連事業準備につきましては、ひとかたな

らぬ御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

さて、11月2日にクラブ会長および会長エレクトの皆様

を対象に開催いたしました「大阪・関西万博関連事業説

明会」でご案内した通り、大阪・関西万博参加推進につ

ながる事業として大阪・関西万博関連ホームページを開設

することとなりました。 

その中で、大阪の魅力を発信するサイトとして、「Osakaえ

えもんMAP」の立ち上げを企画しております。飲食店・小売

り・宿泊・観光施設等を経営する多くのロータリアンの皆

さまにご協力いただき、地区内外のロータリアンに大阪観

光をお楽しみいただけるサイトにしたいと考えておりま

す。ご応募いただける方は先週お配りいたしました申込用

紙を事務局へご提出下さい。  
 

＊募集要項・申込用紙は、地区ホームページからもダウン

ロードいただけます。 

  https://www.ri2660.gr.jp/ 

https://www.ri2660.gr.jp/

